

Besuch der Klasse 10a des Gymnasiums der Internatsschule Hadmersleben im Landgericht Magdeburg am 11.04.2019

Im Rahmen des mit dem Landgericht Magdeburg geschlossenen Kooperationsvertrages nahm die Klasse 10a als Besuchergruppe an drei aufeinanderfolgenden Verhandlungen im kleinen Saal des Landgerichts Magdeburg teil.

Im Vorfeld dieser Exkursion wurden die Schüler in den Fächern Politik und Sozialkunde entsprechend vorbereitet.

Vor Beginn der Verhandlungen wurde die Klasse vom Vize-Präsidenten des Landgerichts, Herrn Dr. Koch, begrüßt und bekam anschließend eine kleine Einführung.

In der Zeit von 9:00 bis 12:00 Uhr wurden drei Fälle in folgenden Angelegenheiten verhandelt: häusliche Gewalt, Diebstahl und Körperverletzung. In den Verhandlungspausen ergab sich für die Schüler die Gelegenheit, sich kurz mit der Staatsanwältin auszutauschen.

Im Anschluss daran hatten die Schüler dann die Möglichkeit, zwischen 12:00 und 13:00 Uhr im Rahmen einer Fragestunde ihre Fragen zu den vorangegangenen Verhandlungen, aber auch zur Arbeit der Justiz allgemein sowie zum Aufbau des Justizapparates vorzutragen.

In einem angeregten Austausch stellte sich der Vorsitzende Richter, Herr Dr. Koch, den Fragen der Schüler und es kam darüber hinaus zu einer lebhaften Diskussion auch über juristische Sachverhalte. Sowohl Herr Dr. Koch als auch die Schüler der Klasse 10a werteten den Besuch anschließend als vollen Erfolg und es werden im Rahmen unseres Kooperationsvertrages weitere Besuche in Magdeburg, aber auch umgekehrt in der Internatsschule Hadmersleben, folgen.

Die ausführliche Auswertung und Nachbereitung des Studientages findet in den entsprechenden Unterrichtsfächern in den Anschlussstunden statt.

Frank Melsbach

Schulleiter